

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Acceso

TÍTULO: El Sahara Occidental: un conflicto abierto

SINOPSIS: La reclamación española del Sahara Occidental en 1884 fue por iniciativa del Jefe de gobierno Español Antonio Cánovas del Castillo los argumentos de la reclamación fueron la defensa estratégica de Canarias y los intereses pesqueros de varias compañías mercantiles españolas en el banco sahariano. El gobierno español reclamó la conquista y ocupación del Sahara cuando se estaba repartiendo África entre las potencias Europeas en la Conferencia de Berlín de 1884-1885.

FECHA DE EMISIÓN: 26/01/2013

PARTICIPANTES: M<sup>a</sup> Concepción Ybarra Enríquez de la Orden, profesora de Historia Contemporánea (UNED).